



Nuestro archivo

6 años | 7 de junio de 2019

Corte decretó paralización inmediata en trabajos de sondaje de NuevaUnión

Vecinos de Freirina en mayo de este año interpusieron un recurso de protección contra la compañía minera NuevaUnión y su proyecto de igual nombre, debido a los trabajos que se iniciaron en el sector Maitencillo. La Corte de Apelaciones de Copiapó decretó una orden de no innovar, ordenando de forma inmediata los sondajes en el río Huasco.

18 años | 7 de junio de 2007

Lista ley sobre responsabilidad juvenil

Plenamente optimista espera el seremi de Justicia Fredy Arancibia la puesta en ejecución de la nueva Ley de Responsabilidad Penal Adolescente, que comenzará a regir desde mañana. Estará ciento por ciento funcionando el centro semicerrado que, hasta febrero del año próximo, funcionará en dependencias de calle Rancagua.

16 años | 7 de junio de 2009

Aunque rechazaron oferta, vuelven a clases

La desconfianza de contar con la segunda cuota del pago de Subvención Adicional Especial este año primó en los docentes de Atacama, según algunos profesores, para que votaran en contra de la propuesta que habían acordado este viernes junto a las municipalidades y el Ministerio de Educación.